

Medio	Radio Universidad de Chile
Fecha	14/06/2016
Mención	Analista político: “Los asesores de la Presidenta tienen el control del Gobierno”. Habla Ignacio Walker, académico UAH.



“La coalición de gobierno enfrenta un escenario complejo, sin candidatos y con partidos que anuncian todos los días por la prensa qué significa seguir en la Nueva Mayoría”, afirmó el analista político Renato Garín respecto del panorama que enfrenta el nuevo ministro del Interior, Mario Fernández.

En conversación con Radio y Diario Universidad de Chile, el abogado agregó que la salida de Jorge Burgos le deja a Fernández “un espacio político de vacío enorme” a la que se suma la “inconformidad y perplejidad” del ex secretario de Estado respecto de la balanza de poder que existe en La Moneda.

A juicio de Renato Garín, la salida de Jorge Burgos se explica por la lucha de poder que existe al interior de la Nueva Mayoría “él queda atrapado en el conflicto real del oficialismo que es el enfrentamiento entre el eje Moneda, el eje del segundo piso y la que yo llamo Bancada Walker”.

Para el profesor de la Universidad Alberto Hurtado, Ignacio Walker “logró articular un grupo pequeño, pero que logró frenar las reformas más importantes del gobierno” y agrega que Jorge Burgos, al ser cercano al senador de la DC “queda en medio y comete errores que fueron sumando puntos para que dejara el gabinete”.

Garín considera que “quienes tienen el control de la agenda política son los asesores de la Presidenta”, en esa línea considera importante que Mario Fernández sepa adaptarse a su entorno para tener éxito en el cargo “si es inteligente y logra plegarse al grupo puede tener mejor viabilidad política su expedición por La Moneda. Él tiene la misión de ganar las elecciones presidencial, la Presidenta se da cuenta de la gravedad histórica que significa entregar dos veces la banda presidencial a Sebastián Piñera”.

El analista destacó la “ductilidad” que presenta Mario Fernández, al ser una persona que podría calificarse de conservadora, pero que tiene ideas más progresistas como el apoyar la conformación de una Asamblea Constituyente.

De todas formas advierte que el escenario para el nuevo ministro es complejo porque por un lado tiene que sacar adelante la crisis política en medio de un escenario de perplejidad por las disputas de poder en La Moneda y por factores externos que son incontrolables como el caso Caval.